

本気に 元気に 根気よく



さんびょう
三錨

四日市市立富洲原小学校

学校だより NO.8

令和5年5月24日

●読書週間が始まっています。

今週から子どもたちが本に親しめるようにさまざまな取組を行っています。読み聞かせについても、5、6年の図書委員会、リブネットさん、給食の時間を利用しての読み聞かせなどを行っています。今日は、担任ではない別の学級の教職員がそれぞれのクラスにて読み聞かせをしました。お子



んには、“だれの先生に読み聞かせをしてもらったの?”“どんな本を読んでもらったの?”と尋ねてみてください。教室の前には、「先生のおすすめ本」が展示されていたり、教員が選んだ本を10冊、学級文庫に入れていたりする学級もあります。この機会に、本のおもしろさや本と出合う楽しさを感じてく

れれば…と思っています。

●令和6年度用 小学校教科用図書 見本本展示

三重県内で、令和6年度に使用する小学校用の教科用図書(いわゆる「教科書」)の見本が展示されます。四日市会場は、四日市総合会館、桜小学校、河原田小学校、そして、本校の富洲原小学校です。富洲原小学校では、6月6日(火)～6月9日(金)9時から16時半まで南校舎2階の視聴覚室にて行われます。来年度から使用する教科書見本です。よろしければ、ご覧ください。

●熱中症に関する件

気温が高くなり、熱中症が心配な時期になりました。本日、熱中症に関する対応として子どもたちに以下のことを話しました。ご家庭でもお子さんへの声かけをお願いします。

- 登下校の途中で水分補給をしても構わないです。ただし、歩きながらは飲まないようにしましょう。安全な場所で立ち止まって飲みましょう。

- 下校前に水分補給をしてから帰りましょう。
- 必要な人は、「クールネックタオル」を利用しましょう。記名はしましょう。あわせてタオルの端がひっかかると危ないので、たれないように首元に入れましょう。
- 「アイスリング」「クールリング」の使用も可能です。ただし、登下校のみとします。休み時間や授業中は使用しません。使用する場合は、必ず記名しましょう。
- 登下校中に気分が悪くなった場合は、まわりの大人や友だちにすぐに伝えるようにしましょう。
- 遊んでいて、「あれ、体調がわるいぞ。」というときは無理をせず日陰に入ります。
- 毎日、必ずこまめに水分補給をしましょう。必要な人は、多めにお茶を持ってきましょう。
- お茶が無くなったときは、学校の水道水は安心ですので飲んでも構いません。下校時に水筒に水道の水を入れて帰っても構いません。



●マスクの着脱について

4月25日付でお知らせしたように四日市市教育委員会より「気温・湿度、暑さ指数などの状況により、健康被害が発生する恐れのあるときは、マスクの着用を希望する子どもたちに対しても、マスクを外すよう指導すること」との指示がありました。

あわせて、先日『マスクを着用している児童生徒に対して、熱中症発生の恐れがある状況、または活動を行う際には、マスクを外させる。または、その活動に参加させないなど、熱中症予防を優先に行うこと』の指示がありました。

現在、子どもたちの様子を見てみると、7割程度の子どもたちがマスクを外しています。日常的には、感染症に対して不安があったり、アレルギーがあるなど基礎疾患があったりする子もいますので、マスクを外すことの強要は行っていません。

しかし、体育でシャトルランを行ったり、暑い運動場や体育館での体育やクラブ等を行ったりする際は、上記のように熱中症予防を優先とします。そのため、指導者から子どもたちに、マスクを外すように声かけを行っています。その際、お子さんがマスクを外すことを拒み、熱中症発生の恐れがある場合は、活動への参加を見合わせていただくこともありますので、ご了承ください。お子さんの大切な命を守るためです。ご理解ください。